



La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

Pièces	6 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	83396834
Prix	1 386 000 €

Entre St-Cyr/Mer et Bandol, dans un environnement de parfaite quiétude, charmante villa récemment rénovée, ensoleillée et confortable. Elle dispose d'un séjour réunissant une belle cuisine américaine contemporaine, un espace salle à manger, un salon télé et un salon d'invités. Côté nuit, 1 suite parentale avec salle de bains et douche, 4 chambres, 2 salles d'eau. A l'extérieur, sur un terrain de 2 942 m², terrasse bois, piscine, jardin. Une maison idéale aussi bien en résidence principale qu'en vacances. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

In one of La Cadière's quietest neighborhoods, between St-Cyr/Mer and Bandol, and close to the Frégate golf course, this recently renovated, sunny and comfortable villa features a living room with contemporary open-plan kitchen, dining area, TV lounge and guest lounge. At night, 1 master suite with bathroom and shower, 4 bedrooms, 2 shower rooms, garage. Outside, on a 2,942 m² plot, wooden terrace, swimming pool and garden. An ideal home for year-round family living, as well as vacations with friends. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

